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Top 3 Einwohnerfragestunde

 
Herr Krüger aus Jamel erkundigt sich nach dem Stand der Skaterbahn.
Der Hauptausschuss soll nunmehr den Beschluss fassen, dass die Skaterbahn  auf 
dem Sportplatz gebaut wird. Alle anderen Varianten werden nicht weiter verfolgt.

Es soll bitte eine Verkehrsberuhigung im Ortsteil Gressow (nicht B105) auf 30 km/h 
geprüft werden. 

Auftrag OA: Bitte um Rückmeldung nach erfolgter Weiterleitung.

Ebenfalls soll eine Verkehrsberuhigung für den Abschnitt in Proseken am Ahorn-
ring/Priestersee geprüft werden.

Auftrag OA: Bitte ebenfalls Prüfung und Rückmeldung.

Herr Seemann Rietsch erkundigt sich nach dem Stand der Beleuchtung an Bushalte-
stellen. 
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